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   〇日 時 平成29年11月７日（火） 

15時から15時30分まで 

 

   〇場 所 中央公民館 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    風 呂 井 敬 

     教育委員        蓑 田 繼 男 

     教育委員        黒羽子ひとみ  

     教育委員        早 川 雅 子 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        川 畑 晴 彦 

     教育総務課長      深 水 俊 彦 

     学校教育課長      中 山 春 年 

     生涯学習課長      榊   眞 一 

     教育総務課課長補佐   岩 元 洋 一 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 議事 

 

５ 報告 

(1) 平成30年度鹿屋市教育委員会の予算編成方針について 

 

６ 動議の討論等 

 

７ その他 

(1) 学力向上に向けた取組について（総合教育会議協議題） 

 

８ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 
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〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長  今週は各地区の運動会や文化祭が盛大に行われた。本市小・中学生

も参加させていただき充実した文化祭となった。 

 この秋は多くの学校訪問が組まれていたが、各委員の方々にも参加

していただき、授業や校長経営の様子等を見ていただき有り難かった。 

 今回の12月議会でも女子高活性化についての質問が予想されること

から、全員協議会で現段階の状況を説明予定である。 

本日は意見交換会も予定されているがよろしくお願いしたい。 

 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

 

異議なく承認 

３ 教育長及び委員の報告 

 

教育長 

 

 

発言がないので、報告はないものとする。 

４ 議事 

 

教育長 

 

 

 議案がないので、議事はないものとする。 

５ 報告 

 

 

各課長 

 

早川委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

(1) 平成30年度鹿屋市教育委員会の予算編成方針について 

 

 資料に基づき説明 

 

 大規模校では特にいじめが原因で不登校になってしまうという話を

耳にする。生徒が多く教員の目が届きにくい大規模校の増改築は、人

数調整も視野に入れてはどうか。 

  

 県内の他の大規模校でも、いじめの対策等がしっかりとできている

学校もある。また児童生徒が平成34年度あたりをピークに減少するこ

とから、新たな学校を作る等の案はない。一人一人の児童生徒を大切

にしなければならない。まず対策として、研修等の充実も含め生徒指

導に優れた教諭を増員する等の対応を検討していきたい。 
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風呂井委員 

 

生涯学習課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育総務課長 

 

蓑田委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

黒羽子委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

黒羽子委員 

 

 

学校教育課長 

新規事業はあるのか。 

 

 新規事業はなく、全て再構築事業となっている。文化のまち魅力ア

ップの中の明治維新150周年事業は新規となっている。 

 

 イングリッシュキャンプは、来年度から高校生や一般の方まで参加

できるよう規模を拡大する予定である。 

 

 主に学校の増改築となるが、しっかりと進めていきたい。 

 

本市の学校給食の異物混入は何件あるか。また、異物混入時の給食

センターへの指導はなされているか。 

 

 今年度の異物混入は、今のところ38件である。委託業者での異物混

入が目立ち、主に虫や毛髪の混入があり、破片等の混入はない状況で

ある。 

 

 ICT支援員はどのような時に必要なのか。 

 

 学校の授業で使用する電子黒板やタブレットの使用方法についての

校内研修や、資料提供に授業のサポート等もしていただいている状況

である。 

 なお現在、寿小学校がICTの先進校となっており、他校教諭は授業方

法や機器操作等についていつでも相談できる環境となっている。 

 

 入学準備金の増額及び、支給時期の前倒しとあるが、他市町村の状

況はどうなのか。 

 

 県下19市では、他市も本市同様に増額、前倒しになっているところ

がほとんどである。数市は、財政的に厳しいということで今年度は検

討していないところもある。 

 

６ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

 

７ その他 
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学校教育課長 

 

 

 

(1) 学力向上に向けた取組について（総合教育会議協議題） 

 

 資料に基づき説明 

 

次回の定例教育委員会は、平成29年12月13日（水）15時00分から教

育長室で行う。 

 

８ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって11月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


